

「自主、自立、自信」子供のやればできるの体験を支える学校づくり

出発前に1年生と6年生がペアを確認し、麦島東公園に向けて出発しました。長い距離は歩き慣れていないようで、子供たちはおなかペコペコ。到着してお弁当をおいしそうに食べていました。その後、それぞれに自由時間をお楽しみました。

家庭（玄関先）訪問が終りました。保護者の皆様には、貴重なお時間を割いていただき、誠にありがとうございました。短い時間でしたが、訪問した教職員は保護者の方との距離の縮まりを感じたようです。

おじやましました



お弁当の準備等でたいへんお世話になりました。子供たちはよい思い出になつたようでした。

楽しかったよ！歓迎遠足

1975年5月1日

文責：校長

本校のホームページをリニューアールしました。学校行事を中心、子供たちの学校生活の様子など、毎日更新することを目指していきたいと思います。スマホ等では下記の2次元コードからも閲覧できます。よろしくお願いします。

— 1年生のお世話でむずかしいな —

入学式の翌日の朝から、6年生が当番で一年生を行ってくれています。

はじめは何をしていいか分からず戸惑っていたが、少しずつ要領が分かり、個人差こそありますから、たくさん6年生が、しつかりとお世話をしてくれています。

このような活動をすることによって、低学年への「いたわりの心」や自分にできることを進んで行う「奉仕の心」が育ちます。6年生のみなさん、これからもよろしくお願ひします。



連休明けは交通安全協会が代市役所（危機管理課）、植柳校区の指導員さんを講師としてお招きし、交通教室を行います。低学年は最低限の交通ルールや安全な横断歩道の渡り方を、中学年以上は自転車を使った実技講習や学年の段階に合わせた交通教室をお願いしています。自分の大切な命を守るためにも、当事者意識を持つてしつか

# 交通安全教室

お子様の豊かな人間性の育成には、ご家庭と学校の信頼関係のもと、お子様の良いところも改善すべきところも共存し、共通の指導やしつけをすることが必要です。そのためにも今後も「気になること」や「疑問」などは、ご遠慮なくご連絡をご相談をお願いいたします。

A QR code is displayed, which, when scanned, links to the home page. The center of the QR code contains a small, black silhouette of a Tyrannosaurus Rex.

を持つてほしいと思います。  
そのためにも、自転車の実技

りと学習してほしいと思います。  
来年4月から、道路交通法改  
正の中に、自転車のルール違反  
の厳罰化が始まります。『罰』  
を受けないために』という考え方  
でなく、交通ルールを守つて自  
己の安全を守ることの高い意義



